

Kaleidoskop-News



Herzlich willkommen im neuen Schuljahr

Neuigkeiten zum Schulstart

35 aufgeregte und schick zurecht gemachte Schulanfänger standen am Sonnabend im Mittelpunkt unserer diesjährigen Schulanfangsfeier. Im Theaterstück, das wie immer von den Pädagogen aufgeführt wurde, hatten sechs Könige die verschiedensten kniffligen Probleme zu lösen, unter anderem die verschwundenen Buchstaben wiederzubeschaffen, ohne die es mit dem Schulanfang natürlich schwierig werden würde. Am Schluss konnten sich die Könige, der autoritätsheischende Hofmarschall, der schwerhörige Diener und alle Schulanfängerfamilien entspannt den Darbietungen der Akrobaten und Kraftprotze widmen, da nicht nur die Buchstaben gerettet waren, sondern auch den Minizuckertüten durch

1

BILDUNGSSPENDER

Schlau kaufen und damit der Schule helfen
Info:
bildungsspender.de!

2

FÖRDERVEREIN

Mitglied werden und damit Projekte fördern
Info:
kaleidoskop.jena.de!

3

HERBSTFEST

Erste Ideensammlung auf den Elternabenden nächste Woche



Elternabende zum Schulbeginn
Montag, 21.08.

AG-Start
Montag, 11.09.
Einwahl ab dem 23.08. möglich

Herbstfest
Sonnabend, 21.10.

Schulfreie Tage
noch offen (siehe Seite 2)

Thematischer Elternabend
Donnerstag, 02.11.



Vorlesetag
Freitag, 17.11.

Lehrersprechttag
Mittwoch, 06.12.

Gießen zu blitzartigem Wachstum verholfen wurde und sich schließlich sogar die Sonne blicken ließ. Unseren Kleinen wünschen wir nun einen guten Start in die aufregende Schulzeit.

Weitgehend planmäßig starten wir auch ansonsten in das neue Schuljahr. Neu im Team begrüßen wir Katrin Heinel (Französisch/Sozialkunde) sowie Gaby Kosa (Kunst/Geschichte), Dajana Lange (Hort) sowie Christine Köhler (Sonderpädagogik). Personelle Veränderungen gab es auch im Bereich Schulbegleitung / Integrationshilfe. Aus der Elternzeit kehrten zurück Sandra Kramer (Grundschule) und Norma Gimper (Deutsch/Sozialkunde). Frau Kramer übernimmt die Stammgruppenleitung der Murmeltiere, da mit Tanja Noffke und Janette Schäpe zwei unserer Grundschullehrerinnen wegen ihrer Schwangerschaften seit August mit einem Beschäftigungsverbot belegt worden sind. Da auch die Stellenausschreibung für eine neue Grundschullehrstelle ab Schuljahr 17/18 erfolglos war, muss der Englischunterricht der Klasse 3 deshalb leider vorläufig bis zum Halbjahr von zwei auf eine Wochenstunde gekürzt werden. In den vierten Klassen kommen für den Fachunterricht zum Teil auch Gymnasiallehrer zum Einsatz. Ab Ende August werden noch zwei Praxissemesterstudenten, ein Berufsorientierungspraktikant sowie eine Fremdsprachenassistentin (englische Muttersprachlerin) unser Team für das erste Halbjahr komplettieren.



Wegen des weiter wachsenden Zulaufs an unsere Schule haben wir uns am Ende des letzten Schuljahres entschieden, vorfristig die fünfte Obergruppe zu eröffnen. Diese wird von Herrn Zimny geleitet. Die zehnte Klasse betreut Frau Schmeiser, Klassenleiter der Klasse 11 ist Herr Nehrdich. Alle anderen Klassenleitungen sind wie im Vorjahr besetzt. Insgesamt starten neben den Schulanfängern noch weitere 23 Schüler neu an der Kaleidoskop-Schule in dieses Schuljahr, entweder als Neuaufnahmen in Klasse 5 oder als Seiteneinsteiger in anderen Jahrgängen. Die Schule hat damit aktuell eine Schülerzahl von 372. Davon haben 24 sonderpädagogischen Förderbedarf, 16 kommen aus geflüchteten Familien.

Wir freuen uns, dass wir für den Kunstunterricht einen neuen und nun endgültigen Fachraum beziehen konnten und dass die Schul-Bibliothek ebenfalls in ein dauerhaftes Domizil übersiedeln konnte. Die beiden von der Saaletalschule übernommenen Räume sind über 80 qm groß und bieten somit gute Bedingungen für ihren jeweiligen Zweck.

Wir wünschen Ihnen nun eine problemlose Umstellung aus dem „Sommerbetrieb“ in den Schulmodus und freuen uns auf das neue Schuljahr mit Ihnen und Ihren Kindern.

Viele Grüße, Michael Sühnel und das Kaleidoskop-Team.

TERMIN-AUSBlicKE

Beachten Sie bitte Terminankündigungen in der Seitenleiste. Die Komplettübersicht mit allen wichtigen Terminen des gesamten Schuljahres finden Sie ab der kommenden Woche auf der Homepage, außerdem auf einem Übersichtsblatt, das auf den Elternabenden in der kommenden Woche ausgehändigt wird. Die endgültige Festlegung der beiden flexiblen schulfreien Tage erfolgt auf der ersten Elternsprechersitzung am 05.09. Vorgeschlagen sind aktuell der 30.10. sowie der 30.04. (jeweils Brückentage vor Feiertagen).



